
設      立 ¬989年 2月 18日

チヤー ター認証 日 1989年 5月 2日

チヤーターナイ ト 1989年 5月 28日

TOKYO YMCA YAMATE CENTRE
2-18-12,NISHIWASEDA,SHINJUKU― KU,TOKY0

PHONE 03-3202-0321

第一例会 :第 2木曜 日  午後フ:00
(但 し、12月 ・4月 は山中湖センターで土日)

第二例会 :翌 々週火曜 日 午後6100

IBC:台北ユニオン DBC:東広島・京都プリンス

To ackoo、 vlcgc thc duty that accolllpanics cvcry right

強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う
「輝かそう、あなたの光を」  (デ ンマーク)

「変革のための光となろうJ

「未来のために今、学びと気づきを 1

(∫‖越 )

未来のために、自信を育み、真の喜びに出合う:」 (宇都官)

「よい結果をもたらす心の安定と考える力J(長野)

「楽し<なければワイズじゃない」

11月 第一例 会報 告

菰渕光彦

11月 9日 (本)17時より、山手センター203教室にて第一例会

が行われました。定劾通 り長津会長の開会点鐘で始まり、フ

イズソング・ ワイズの信条を一同で唱和 した後、長津会長 よ

り本 日入会 される大森 さんは御園生さんの友人、本 日の卓話

者の佐藤 さん、グス トの嘉出さんは7月 の隅田川の川開きに

出席 された方 と紹介があ りました。その後会場が消灯 されて

各 自がろうそくに点灯 して、厳かな雰囲気の中で長津会長の

司式で入会式文を読み上げられ入会式が行われま した。大森

さんは今年の春のフークに参加 され、チャペルの整備 と世界

クリーンアップデーのイベン トのご奉仕を一緒に していただ

きました。 これからも様々なイベン トでご一緒 していただけ

ることと期待 しています。
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12月 第一例会のお知らせ

き  12月 14日 (本)17:00～ 19:00
こ ろ 西武池袋線ひば りヶ丘

い ひ 未 定

◆プログラム

ひば りヶ丘駅集合

平林寺周辺を散歩

ひば りヶ丘駅再集合

第一fll会 兼納会

開会点鐘

協議・報告・連絡事項

ハ ッピーバースデー

納会・会食

にこにこ・一分間ス ピーチ

閉会点鐘

2月 8日 (木)第 一例会

2月 20日 (火)第 二例会

会  長

会長・各担 当

会  長

―  同

出席者全員

会  長

山手センター 17:00～
山手センター 17:00～

同

同

同

一　

一　

一

本音で語ろう会 例会の続きを “本気"で “本音"で

会場未定  19:15～

1月 以降の予告
1月 13日 (土 )第一例会 (在京ワイズ合同新年会)13:30～
1月 23日 (火)第 二例会 山手センター 17:00～
◇BF使用済み切手の整理をします。切手とハサミを持参して。

警 6日  御園生

機

警

薔

鱗

【次頁′ヽ続く】

10月例会出席者      量

在 籍 納 広義会長 1名)  16名  量

メン (Make up l名 )   12名  聾

世界的視野を持って国際親善を計ろう       メネット・コメット  1名  量

義務を果たしてこそ権利が生ずることを悟ろう   ゲスト・ビジター   2名  暑

8Ao/o t会合には出席第 へ 社会には奉仕第一を旨としよう  出席 率
鶴 幅 義 藤 輌 申 攣 韓 饉 _華 錮 義 羹 藁 攀 申 輌 繭 羹 藤 強 螂 準 嘲 鞭 攣 攣 撃 撃 華 羹 摯 申 韓 華 華 攣 羹 羹 華 感

●10月 のBF切手 :0.Okg(累 計 10.Okg)● ニコニコ :1,870円 (累計 :21,210円 )
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久しぶりの入会
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【長津会長と卓話者佐藤さん】

卓話 1ま長津会長がお願い して、大学で研究されている佐藤

望さんがパワーポイン トを駆使されお話になりました。タイ

トルは 「今 さら聞けない地球のこと」 と題 して、南半球の

ニューカ ンドニアで出合つた飛ばない鳥の調査から研究が始

まり、いま話題の地球温暖化対策の話まで様々関連する研究

成果をお話になりました。参加者 も、特に会長が関東周辺の

干潟でバー ドウォッチングお散歩例会を今期の うちに行いた

い と声明するほど盛 り上が りま した。

ドライバーの私の不手際でテースティングタイムは
'サ

ン

ライズの赤 と自2本」だけとい う寂 しい時 F・Iを持つ ことにな

りま したが、鳩山担 当主事の手配でビスケットやチ ョコレー

トが差 し入れ られた ことで事無きを得ま した。感謝です。

協議 。報告・ 連絡、「にこにこ1分間スピーチ」で全員が近

況報告を行い、時 FEl通 り19時に楽 しい集いを終え、会長の開

会点鐘で終了 しま した。

その後、会場を 「本音で語ろ う会Jの伊丹事に移動 して、

集まって暗が りの中をよく見ると、男ばつかの男子会 とい う

ところで、かな り忌憚のない意見が飛び交い、大いに盛 り上

が りま した。 しっか り、最終バスで帰ることができま した。

出席者 :長津会長、飯野、江原、大谷、大森、小山(憲 )、

菰灘、立日、長津絹子 メネ、鳩曲主事、御園生

ゲス ト・ ビジター :(卓話者)佐藤 さん、嘉村 さん

11月 第二例会報告

御園生好子

11月 21日 (火 )17時 より、山手センターにて開催

出席者 1長津会長、江原、小山(憲 )、 菰渕、鳩山主事、御闘生

2024年 3月 23日 (土)に 開催する 「東京サンライズクラブ35周

年記念会」についての話 し合いを行つた。

cプログラム構成

●′くフォーマンス

・ 記念品 記念誌

・ 二次会

・ 招待客 etc

東京YMCA山 中湖センター100周 年記念にサンライズクラ

ブからアーチェリー レンジを寄贈 したい。経費はどの位掛か

るか調べる。

12月 のお散歩例会 と納会について (未定)。

ブ リテン原稿の割 りふ り。

以上の話 し合いが行われた。

入 会 しま した

大森裕子

御園生さんの紹介で 11月 に入会 させていただいた大森裕

子 (おおもり ひろこ)です。

御園生 さんが理事をしているフー ドバンクに2年 くらい前

にお手伝いに行つたのが御園生 さんと知 り合ったきっかけで

す。現在 もそのフー ドバンクに週1で行っています。長 らく

在宅で翻訳の仕事をしてきましたが、その仕事 も引退し、ワ

ンコ(ミ ニチュアダックスフン ド)と の気楽な二人暮 らしで

す。 フイズのサンライズクラブが楽 しいからと入会を勧めら

れ、いろいろと行事の様子を闘かせてもらつた り、実際に飲

み会やお散歩例会、山中湖でのワークに参加 した りして、楽

しい時間を過 ごさせていただきました。

いろんな経歴の方がおられ、今まで とは違つた世界が広が

るのも面白いと思い、お伸間に加えていただいた次第です。

若輩者ではございますが、頑張つて皆 さまに付いていきます

ので、今後 ともよろしくお願い します。今後、どのような楽

しいサンライズライアが待ち受けているか、楽 しみにしてい

ます。

ア ジア太 平 洋地 域 大会 in香港

小山憲彦

11月 3日 (金)～5日 (日 )に香港で開催 された大会に参加する

ため、2日 の早朝に羽田に向かいました。8時の集合前に着い

たのですが既に何人 ものお仲間が集まっていま した。

入国に際 して紙巻きたばこは18本 しか持ち込めないとい う

ことで隠 して持ち込んだのですが、税関の検査もなく気が抜

けま した。町中でタバ コを吸 うのも一苦労かと思っていまし

たが、日本よりはるかに緩やかで、街角ごとに灰 Illlが 備え付

け られてお り安心 してタバ コを吸 うことができま した。

3日 の午前中はワール ドツアーのオプションで市内観光へ。

私は昼食を摂ることを目的に参加 しま した。午後か ら金蓮花

国際宴会場へ移動 し大会登録 を して、17:30か ら開会式。

初つ端に五星紅旗が正面のスクリーンに大写 しになつたのに

はびつくりしました。 これが無いと香港では集会が始まらな

いのかと思いました。バナーセ レモニー、基調講演等があ り

ま した。その後晩餐会が行われ、種々のパフォーマンスがあ

り、開会 とな りま した。
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4日 の午前中は3コ ースに分かれてエクスカーシ ョンがあ

り、夜は前 日の会場で再び晩餐会。東 日本区のパフォーマン

スは鈴木 さん(東京江東)の獅子舞 と歌の披露で した。

5日 の午前中はホテルの隣の香港中華YMCA九 龍センター

で閉会式 とビュッフェランチがあ り解散 とな りま した。

毎晩メンバーの部屋に他クラブのフイズも加えて集ま リサ

ンライズバーをオープン、フイズ談議に花を咲かせま した。

6日 は午前中お土産買いや散歩で時間をつぶ し、昼過ぎに

空港へ向かい、帰国の途につきま した。

香港は不気味になつたか と心配・警戒 していましたが、表

面的には昔の香港のままで、何の問題 もあ りませんで した。

サンライズの参加者 :小 山 (憲 )、 小山 (久 )、 長津、松本、

御園生で した。

熱海 クラブ60周 年記念例会

11月 26日 (日 )熱海後楽園ホテルにて熱海ク

年の記念式典が開催 されました。

第一部 :記念例会では、最初に参加国 (台湾、フィリピン、

日本)の国家が演奏 され、開会点鐘で始ま りま した。セ レモ

ニーが続 き最後はメモ リアルアワーで締めくくられま した。

第二部は記念事業の発表で、放課後児童クラブヘの支援金

贈呈。続いて 「有難 う作文コンテス ト」の熱海市長賞はじめ

各賞の表彰があり、それぞれの賞の受賞者の作品の朗読があ

りま した。

第二部は記念祝賀会で、熱海囃子の演奏から始ま り、祝辞

もあ り、いろいろとパフォーマンスもあ り、参加者が行き来

して、和気調々、交流の輪が広が りま したが、熱海 クラブに

よる木遣 りで締めくくられました。

IBC(台湾 。フィリピン)、 DBCも含めて186名 の参力日でした。

サンライズの参カロ者 :泉 、小山(憲 )、 長津で した。

会費納 入のお願 い

ワイズの年度も折返 しに差 し掛かつています。クラブを円

滑に運営するためにも会費の納入をお願い致 します。

○三井住友銀行 恵比寿支店 普通口座 :6762355
0口 座名 東京サンライズワイズメンズクラブ

TOSY's

2023年 9月 19日 発行 東日本区理事 山田公平

メンバーの皆さまは、サンライズWebサイトに保存されておりま

すので、そちらにアクセスしてご覧ください。

【http://ySsunrise.co m/wine.htrni】

部長通信、プ リテンのバ ックナンバーもご覧いただけます。

ひ よ こ の つ ぶ や 毒  voi:250

私 の 数 少 な い取 り柄

小 山 久 恵

私の数少ない取 り柄の中に、若見えとい うのがあ りま し

た。同級生と旅行すると、姉妹か、先輩後輩かと問かれます。

友人は、「あの方本当に同い年。」 と言われたそ うです。 とこ

ろがここに来て、加齢による不都合が次々に出て来ま した。

以前は、さっさときびきび歩いていたのが、後ろを歩いてい

た人々に抜かれています。階段、段差を歩 くのが怖 くて、一

人で歩けません。普通に歩いていてもバランスを崩 して、そ

の場でダンスのステ ップを踏みます。失敗するとその場から

転が り落ちます。こないだも最寄 り駅の階段を上がっていて

そのまま転が り落ちそ うだったので恥 も外聞もなく、「すみ

ません。手を貸 してください」 と叫びました。若い男の人が

数人助けてくれました。最近の若い人の親切なこと。両手が

しびれ、バイキングを取るのに難儀 し、文字 も満足に書けま

せん。今は、首を伸ばす リハビリに通つています。家の中で

は普通に話 しても聞こえないので、お互いに怒鳴 りあつてい

ます。また、一 日中物を探 しています。携帯電話、鍵、お財

布の 3点 が見つか りません。携帯電話は うすべったいので、

新聞紙や広告に挟まっていることが多々あ ります。鍵は、た

くさんあるバ ッグのポケッ トか ら出てきます。頭の中をきち

んと整備 し、これ らの不都合を一つ一つ回復 していきたいと

思います。

ー 山中湖センターだよιl

今月は冬季休業中につき休載 します。

今月は休載 します。

編集後記

今年度、東 日本区もサンライズ会長も活動の中心にユース

支援を据えています。先月久 しぶ りに入会式があり、50代の

若い (平均年齢がついに70代に突入 したサンライズにとつて)

メンバーが加入 しま した。 この勢いで更にもつと若いメン

バーを獲得できれば、ユースの支援 も視野に入るのではない

か と期待 しているのですが。出来ればいいのですが。僻on´0)

小山憲彦

ラブ設立60周
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